

Un coup de pied arrêté pour faire sauter le verrou

Football 2e ligue inter: longtemps en manque d'inspiration sur le plan offensif, Besa a fait respecter la hiérarchie dans ce derby contre Tavannes/Tramelan en ouvrant le score sur corner avant de finalement l'emporter 2-0.

Laurin Petitat

Il ne pouvait pas en aller autrement. Dans un derby très fermé, où un Besa peu inspiré sur le plan offensif peinait à mettre en difficulté un FCTT venu pour prendre un point qui lui serait précieux dans la lutte pour le maintien, le salut de la formation albano-biennoise ne pouvait que provenir d'une balle arrêtée. Cela n'a pas manqué.

L'INFO



Rinis Beqaj à Breitenrain Arrivé l'été dernier à Besa après avoir passé une saison au FC Bienne, Rinis Beqaj va retrouver la Promotion League lors du prochain exercice. En effet, l'ailier de 19 ans nous a confirmé qu'il porterait les couleurs de Breitenrain en 2024/25. Au sein du club de quartier de Berne, il retrouvera Edvaldo Della Casa, entraîneur qu'il a côtoyé de juin à octobre 2022 à la Tissot Arena. En 22 matches sous les couleurs de Besa, celui, qui peut également jouer comme arrière latéral, s'est fait l'auteur de neuf réussites.

Alors que Miran Maksuti a vu sa frappe être détournée en coup de coin par Yoann Bangerter (69e), le pensionnaire du Longchamp a fait le week-end en ouvrant le score justement sur la situation qui a suivi l'arrêt de l'habituel portier No 2 de Tavannes/Tramelan. Seul dans la surface de réparation, Mergim Rexhaj a trouvé la faille d'une splendide reprise de volée (70e). On signalera que le défenseur central était à la réception d'une merveille de ballon offerte par Kastriot Sheholli. Devant à la marque, Besa n'a jamais tremblé jusqu'au coup de



Face à Tavannes/Tramelan, Mergim Rexhaj (en rouge) et ses partenaires ont signé un blanchissage.

Carole Lauener

sifflet final et s'est mis à l'abri grâce à un but de Daniel Gonçalves tombé dans les arrêts de jeu (92e).

«On a su rester détendu»

Même s'il reconnaît la supériorité de l'adversaire, le scénario de cette fin de partie reste tout de même un peu en travers de la gorge de Yoann Bangerter. «Franchement, c'est frustrant de céder sur un coup de pied arrêté, car nous étions très bien en place. C'est un but un peu c... C'est dommage. La balle arrive vite et je ne peux rien faire», regrette celui qui a brillamment suppléé

Maël Zaugg devant les filets de la troupe de Philippe Rossinelli. «Dès le début de la semaine, le coach m'a informé que je jouerais et je ne me suis pas trop mis de pression. Je suis content de ma prestation malgré la défaite.»

Un revers qui n'a rien d'illlogique, car le deuxième du classement avait à cœur de faire oublier les deux déconvenues vécues dernièrement. Sans proposer un football génial, il se remet sur le droit chemin. «On voulait absolument ces trois points. Ils sont là. Contre un adversaire très agressif et pas facile à manœuvrer, on a su rester détendus

et patients pour chercher des solutions. Toute l'équipe a bien travaillé et cette victoire nous redonne de la confiance pour la suite», analyse Kastriot Sheholli. «En comparaison avec nos récentes défaites, nous avons su imposer notre jeu et cela a fait la différence.»

Une fois n'est pas coutume, le candidat à la 1re ligue a réussi à terminer une rencontre avec sa cage inviolée. Ce n'est que la seconde fois ce printemps que cela lui arrive après son match nul 0-0 contre Prishtina du 30 mars dernier. «C'est positif, car même si nous sommes un collectif doté de beaucoup de

qualités offensives, ne pas encaisser rend les victoires plus simples à obtenir», explique le passeur décisif sur l'action du 1-0.

Le maximum de points dans le viseur

Sans vouloir minimiser la performance de l'ailier et de ses coéquipiers, les visiteurs n'ont jamais véritablement été dangereux durant cette rencontre. Grâce à cette victoire, le pensionnaire du Longchamp se relance parfaitement dans sa course à la montée. «On a un objectif qui est simple, à savoir prendre le maximum de points d'ici à la fin de saison. Si on

Besa - FCTT 2-0 (0-0)

Longchamp: 400 spectateurs.

Arbitre: Marques.

Buts: 70e Rexhaj 1-0. 92e Gonçalves 2-0.
Besa: Tebib; Kracke, Preite, Rexhaj, Mushkolaj; Mourelle, Labinot Sheholli; Bakiu (46e Halilaj), Kastriot Sheholli (73e Krasniqi), Beqaj (84e Jelmini); Maksuti (80e Gonçalves).

Tavannes/Tramelan: Bangerter; Droz, Strahm, Aeschlimann (77e Sollberger), Leimgruber; Girardi, Wayan Ducommun, Donovan Ducommun (80e Cyril Brunner), Daniel; Eschmann (85e Leiber), Bächler.
Notes: Besa sans Karimi, Nushi (raisons privées). Le FCTT sans Camara, Roth, Cordova (blessés), Houmard (raisons privées), Assuncao, Damien Brunner Teissier, Zaugg (suspendus), Bandi, Bueche, (avec les juniors A). Avertissements à Daniel (72e, jeu dur), Mourelle (77e, jeu dur), Kracke (85e, réclimations) et Wayan Ducommun (89e, jeu dur). Buts de Beqaj (12e) et de Bakiu (37e) annulés, pour hors-jeu. Coups de coin: 5-3 (2-1).

joue sans se mettre de pression, cela va bien se passer», prophétise le cadet de la fratrie Sheholli. Un redressement qu'il faudra confirmer dès samedi prochain à Saint-Imier contre Erguël afin de rester parmi les deux meilleurs deuxième de cinquième division.

Engranger des unités, le FC Tavannes/Tramelan devra aussi le faire. Non pas pour évoluer en 1re ligue en 2024/25, mais pour sauver sa place dans sa catégorie de jeu actuelle. En affrontant Bubendorf, actuellement reléguable, et en se déplaçant à Liestal, formation pas encore maintenue, il va disputer deux confrontations directes. «Je crois que nous devons aborder ces rendez-vous sereinement. Malgré l'absence de plusieurs titulaires, nous n'avons pas été ridicules contre un cadot du groupe», souligne Yoann Bangerter. «Tout le vestiaire est mobilisé et entend y arriver.»

Pour la visite de Bubendorf, le capitaine du FCTT Wayan Ducommun sera suspendu en raison d'une accumulation de cartons jaunes.

Servette rate le coche

Football Le Servette FC n'a pas profité de la défaite des Young Boys pour revenir à cinq points de la première place en Super League.

Les Grenat ont été tenus en échec à Saint-Gall (1-1). Ce match nul fait les affaires des Bernois, qui conservent six longueurs d'avance sur Lugano, le grand gagnant du week-end. La victoire des Tessinois samedi dans la capitale (1-0) leur a permis de relancer quelque peu la course au titre et surtout de récupérer la deuxième place

du classement, au détriment de Servette, désormais troisième à huit points d'YB.

Rapidement privé d'Enzo Crivelli (Keystone/Gian Ehrenzeller), qui s'est blessé tout seul à la jambe gauche et a été remplacé par Jérémy Guillemot (21e), le SFC a toutefois pu compter sur une inspiration de Timothé Cognat pour ouvrir le

score à Saint-Gall. A la 25e minute, le milieu de terrain a parfaitement enroulé une frappe du pied droit hors de portée du portier adverse Lawrence Ati-Zigi.

Mais son homologue Jérémy Frick a lui aussi été un peu court pour détourner un envoi à ras de terre d'Albert Valici sur coup-franc (31e). En deuxième mi-temps, les hommes de René Weiler ont manqué de précision dans leurs tirs, et seul Cognat a réussi à se créer une autre occasion franche, bien renvoyée par Ati-Zigi (77e).

Sans doute un peu éreintés par une saison marathon, rythmée par de nombreux

matchs européens, les Genevois ont parfois manqué de tranchant sous un soleil de plomb. Il leur faudra toutefois trouver les ressources nécessaires pour conclure leur exercice sur une bonne note, surtout lors de leurs ultimes affrontements

avec Lugano en championnat (25 mai) et en finale de la Coupe de Suisse (2 juin).

Mulaj offre un sursis au SLO

Le Stade Lausanne-Ouchy n'est quant à lui pas encore relégué en Challenge League. Vain-

queurs 3-1 d'Yverdon samedi, les Stadistes auront toutefois besoin d'un miracle pour revenir sur la place de barragiste occupée par Grasshopper, qui les devance encore de 8 points.

Ce succès, le SLO le doit à la vista de Liridon Mulaj. L'ailier de 25 ans a été passeur décisif sur le premier but des Lausannois, avant d'inscrire un formidable doublé.

Une somptueuse frappe du pied droit décochée à 30 mètres du but de Paul Bernardoni (77e) et une tête plongeante et rageuse (87e) ont permis au SLO de rester en vie au moins quelques jours de plus. Mais la suite sera difficile. ats

